

# **¡BASTA DE CONCESIONES! ¡BASTA DE ACEPTAR MÁS RETROCESOS!**

## **¡Parar el país para parar los ataques!**

**CCOOy UGT deben abandonar la política de pactos  
y convocar una HUELGA GENERAL, en coordinación  
con el Movimiento 15-M y el resto de sindicatos**

**Los abajo firmantes, trabajadores y sindicalistas con distintas responsabilidades en CCOO, UGT, CGT,  
y otros sindicatos (delegados, miembros de comités de empresa, y afiliados de base), queremos declarar:**

**1º** Como cientos de miles de jóvenes, estudiantes, trabajadores y como miles de sindicalistas de CCOO, UGT, CGT y otros sindicatos, hemos participado en las movilizaciones que se han venido sucediendo desde el 15-M. Desde esa fecha, hemos tomado las calles y las plazas públicas de todo el Estado exigiendo el fin de los ataques a los gastos sociales, luchando contra el paro masivo y clamando contra la corrupción política de un sistema que se inclina vergonzosamente ante el poder de los grandes banqueros y las grandes empresas.

**2º** Dentro de estas semanas de acciones y movilizaciones, las masivas manifestaciones del pasado 19-J han puesto encima de la mesa la necesidad de convocar una huelga general en todo el Estado español para hacer frente a las medidas aprobadas por el gobierno contra los intereses de la mayoría de la población. El constante desvío de miles de millones de euros de los recursos públicos a la banca, la aprobación de contrarreformas laborales, de una reforma de la negociación colectiva totalmente regresiva, o la ampliación de la edad de jubilación a los 67 años, cuentan con el rechazo de la clase obrera y la juventud. Esas continuas agresiones a derechos conquistados están haciendo retroceder nuestras condiciones de vida y de trabajo, y están destruyendo el ya de por si raquíntico estado de bienestar que conseguimos alcanzar tras luchas muy duras.

**3º** Las movilizaciones desarrolladas desde el 15-M, que suponen una auténtica explosión de indignación por parte de esta mayoría social, ha desvelado la auténtica cara de un sistema que sólo vela por los intereses de los poderosos.

Este movimiento está sirviendo de canal de expresión del profundo descontento que existe entre los trabajadores y jóvenes de este país, entre otras razones por que los dirigentes de CCOO y UGT lejos de enfrentarse a estos ataques, miran hacia otro lado o avalan con su firma severos retrocesos como el acuerdo que ha supuesto la rebaja de la cuantía de las pensiones y el aumento de la edad de jubilación hasta los 67 años.

sos como el acuerdo que ha supuesto la rebaja de la cuantía de las pensiones y el aumento de la edad de jubilación hasta los 67 años.

Hoy el descrédito de unos dirigentes sindicales que no escuchan la voz de la calle, que hacen oídos sordos a la multitud que se manifiesta y a su propia base, y siguen empeñados en una estrategia de paz social y desmovilización, alcanza cotas históricas ante millones de obreros y jóvenes. Todo el esfuerzo, el sacrificio y la dedicación que cientos de miles de hombres y mujeres realizaron a lo largo de décadas para construir sindicatos obreros con los que defender nuestros derechos, están siendo dilapidado por una política sindical que en lugar de organizar e impulsar la lucha de la clase trabajadora contra la pretensión de retrotraer nuestras condiciones de vida y trabajo al siglo XIX, apuntala la política de un gobierno que se pliega hasta las últimas consecuencias a los intereses y dictados de los banqueros y empresarios.

**4º** Por todos estos motivos decimos iBASTA! Exigimos a los dirigentes de UGT y CCOO que rompan con esta nefasta política de aceptar ataques y retrocesos de nuestros derechos, se hagan eco del clamor popular que se lo exige y den inmediatamente el paso de convocar una HUELGA GENERAL en coordinación con el movimiento 15-M y el resto de sindicatos y colectivos de la izquierda presentes en las luchas de estos meses. Una HUELGA GENERAL que no puede concebirse como una maniobra por arriba, sino como la expresión de un amplio movimiento democrático, de asambleas en los centros de trabajo, donde la clase obrera pueda expresar sus puntos de vista, sus aspiraciones y demandas, y que se organice a través de la participación directa de los protagonistas de esta jornada: los propios trabajadores.

Por nuestra parte redoblaremos nuestros esfuerzos para promover la aprobación de este manifiesto en el mayor número de empresas, secciones sindicales y comités, con el fin de aunar fuerzas y lograr organizar una HUELGA GENERAL, masiva, democrática y participativa.

NOMBRE Y APELLIDOS	DNI	RESPONSABILIDAD SINDICAL	LOCALIDAD	FIRMA

